

+

euku-coloröle

eukulia

**eukula GmbH**

Am Bahnhof 6, Döggingen

78199 Bräunlingen

DEUTSCHLAND

Telefon +49 77 07 / 151-206

Telefax +49 77 07 / 151-245

eMail: [vertrieb@eukula.de](mailto:vertrieb@eukula.de)Internet: [www.eukula.de](http://www.eukula.de)**eukula®**

Schutz für Kork und Parkett

## euku-coloröle

Farbige Öle auf Basis nachwachsender Rohstoffe.

Die euku-coloröle sind verfügbar in den Farben Rubin, Azur, Schnee, Mokka, Koralle, Honig, Bernstein, Zimt, Terra, Silber, Tabak, Farn.

Bei der Entwicklung der neuen euku-coloröle standen vor allem ökologische Gesichtspunkte im Vordergrund. Die neuen Coloröl-Qualitäten zeichnen sich u. a. durch einen sehr geringen Lösemittelanteil und die damit verbundenen VOC Werte aus, sind kobalt- und oximfrei und entsprechen bereits den zukünftig zu erwartenden gesetzlichen Bestimmungen.

Die Farbtöne sind gebrauchsfertig und untereinander mischbar, so dass jeder beliebige Farbton eingestellt werden kann. Selbstverständlich wird auf Basis der euku-coloröle eine gleichmäßige Farbgebung des Holzes erreicht.

euku-coloröle sind im Bedarfsfall mit unseren Strato Domicile Qualitäten oder auch unseren hochwertigen wässrigen Strato 2 K Lacken überlackierbar.

Dieser Druck kann die Farben nur eingeschränkt wiedergeben, Abweichungen vom Originalfarbton sind möglich. Wir empfehlen Vorversuche, da die Holzart und das Mischungsverhältnis den Farbton bestimmen. Detaillierte Angaben finden Sie in unseren Technischen Datenblättern.

Our new coloured oils are based on renewable primary products.

The euku-coloröle (euku-coloroils) are available in the following colors: Rubin, Azur, Schnee, Mokka, Koralle, Honig, Bernstein, Zimt, Terra, Silber, Tabak, Farn.

When developing the new euku-coloröle (euku-coloroils) our focus was put on the ecologic point of view. The new coloröl (coloroil) qualities show a very low solvent contents and thus as well a low VOC contents. In addition hereto they are free of cobalt and oxim and already correspond to the expected future legal demands.

The color shades are ready for use and mixable among each other so that any requested shade may be created. Evenly coloured areas are guaranteed. The euku-coloröle (euku-coloroils) may be used as primer for our Strato Domicile satin /matt resp. our water based two-component Strato finishes.

This print might slightly differ to the original. We advise you to make your own tests as each situation and application might differ.

+

unbehandelt / untreated

euku-naturöl

220100  
Tabak

+

220101  
Schnee

+



220102  
Mokka

+

220103  
Koralle

+

220104  
Honig

+



220105  
Farn

+

220106  
Azur

+

220107  
Zimt

+



220108  
Bernstein

+



220109  
Silber

+



220110  
Rubin

+



220111  
Terra

+